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ACTA Nº168 DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DEL CON SEJO ESCOLAR DE 
ARAGÓN, CELEBRADA EL DÍA 26 DE ENERO DE 2021 

PRESIDENTE: 
Garcés Casas, Jesús 

VICEPRESIDENTE: 
Edo Hernández, José Antonio 

VOCALES 

Profesores de enseñanza pública: 
Tomás García, Gema (CSIF) 
Vázquez Salavera, Mª Mar (CSIF) 

Profesores de Enseñanza privada: 
Charro Espinosa, Javier (FSIE) 
Rodrigo Ruiz, Eva Patricia (FSIE)  

Padres de alumnos: 
Castillo Espinosa, María Pilar (FAPAR) 
Luis Pelegrín, Raúl (FAPAR) 
Ortiz de Zárate, Juan Pablo (FECAPARAGÓN) 
Peñalosa Gómez, Mª Victoria (FAPAR) 
Rubio Isla, Pedro José (FAPAR) 
Sanz Gómez, Miguel Ángel (FAPAR) 
Sarralde Gómez, Miguel Ángel (FECAPARAGÓN) 
Vacante 

Representantes de alumnos: 
Vacante (FAAEA) 

Representantes PAS de centros docentes: 
Abad Alconchel, María José (FeSP-UGT) 
Alonso Alcalá, María Pilar (CC.OO.) 
Vacante (FSIE) 

Titulares Centros Privados: 
Murgoitio García, José Manuel (FEyG) 
Sainz Maissonave, Consuelo (FEyG) 

Centrales Sindicales: 
Arjol Martínez, Marta (CC.OO.) 
Lozano Enguita, Vicente Francisco (UGT) 
Pardillos Lou, Gloria (UGT) 

Organizaciones Empresariales: 
Bajo Díaz, Ana (CEPYME) 

Administración de la CAA: 
Andrés Rubia, Fernando  
Conejo Fumanal, Joaquín 
Nieves Simón, Gema 
Vidal Peguero, Mª Dolores 

 

Universidad de Zaragoza: 
Dueñas Lorente, José Domingo 
Latorre Peña, Julio 

Personas destacadas: 
Calvo Lasierra, Jesús 
Edo Hernández, José Antonio 
Escabosa Caraballo, Teresa  
Molledo Cea, Jesús 

Administración Local: 
Giménez Santolaria, María Ascensión 
Lázaro Marín, Rosario 

Movimientos Renovación Pedagógica: 
José Luis Murillo García 

Cortes de Aragón: 
Cabello Sáenz de Santa María, José María (PP) 

Secretario: 
Baquedano Yagüe, Pedro 

Excusan su asistencia: 
Almazán Anés, Héctor (FASE-CGT) 

No asisten:  

García Esteban, Fermín Eduardo (FeSP-UGT) 
Herraiz Medel, Guillermo (CC.OO.) 
Sauras Sarria, Carmela (STEA) 
Moliá Cambronero, César (FeSP-UGT) 
Torner Aguilar, Marta (FAPAR) 
Gascón Cortés, Lucía (FADEA) 
Jiménez Abas, Jonathan (FADEA) 
Rodríguez Cazorla, Víctor (FAPAE) 
Santacruz Henar, Rafael (CECE) 
García Dueñas, Luis Jorge (CREA) 
Marín Velázquez, José María (CEZ) 
Díez Rodríguez, Eva María 
Francisco Trigo, Inmaculada de 
Bailo Pérez, Pablo (Podemos) 
Gómez Puyoles, Rosario (PAR) 
López Buesa, Pascual (Vox) 
Rozas Auría, José (CHA) 
Salido Navarro, Jesús (IU) 
Trullén Calvo, Carlos (Ciudadanos) 
Urquizu Sancho, Ignacio (PSOE) 
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En Zaragoza a las 17:00 horas del día 26 de enero de 2021, se reúne de forma telemática 
el Pleno del Consejo Escolar de Aragón, en sesión ordinaria, con la asistencia de los arriba 
citados y con los siguientes puntos en el orden del día: 

1º.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 

2º.- Informe del Sr. Presidente 

3º.- Aprobación, en su caso, del Informe 01/2021 relativo Borrador del Decreto del Gobierno 

de Aragón, por el que se regula la escolarización del alumnado en centros docentes 
públicos y privados concertados de las enseñanzas de segundo ciclo de Educación Infantil, 
Educación Primaria, Educación Especial, Educación secundaria obligatoria, Bachillerato, 
Formación Profesional y CEIP, CPI y CRA que imparten el tercer curso de las enseñanzas 
de primer ciclo de educación infantil, en la Comunidad Autónoma de Aragón. 

4º.- Aprobación, en su caso, del Informe 02/2021 relativo al borrador de la Orden por la que 

se modifica la Orden ECD/623/2018, de 11 de abril, sobre la evaluación en Bachillerato en 
los Centros de la Comunidad Autónoma de Aragón. 

5º.- Aprobación, en su caso, del Informe 03/2021 relativo al Decreto relativo al borrador del 

Decreto del Gobierno de Aragón, de modificación del Colegio Rural Agrupado “Ribera del 
Cinca” por integración del Colegio del Educación Infantil y Primaria “Litera”.  

6º.- Aprobación, en su caso, del Informe de la Comisión de Participación Educativa. 

7º.- Aprobación, en su caso, de la Memoria 2020 del Consejo Escolar de Aragón. 

8º.- Ruegos y preguntas 

PUNTO PRIMERO 

Teniendo todos los miembros del Pleno conocimiento del contenido del Acta 167, del día 
21 de diciembre, se aprueba por asentimiento. 

PUNTO SEGUNDO 

El Sr. Presidente informa sobre: 

• La posible petición de informe por procedimiento de urgencia de la modificación de 
la Resolución del calendario escolar. 

• La reunión a continuación del Pleno de la Comisión del Informe del Sistema 
Educativo. 

PUNTO TERCERO 

El Sr. Presidente cede la palabra a Dª. Gema Nieves, quien presenta el Informe, aprobado 
por la Comisión Permanente,  relativo al Decreto del Gobierno de Aragón, por el que se 
regula la escolarización del alumnado en centros docentes públicos y privados concertados 
de las enseñanzas de segundo ciclo de educación infantil, educación primaria, educación 
especial, educación secundaria obligatoria, bachillerato, formación profesional y en CEIP, 
CPI Y CRA que imparten el tercer curso de las enseñanzas de primer ciclo de educación 
infantil, en la Comunidad Autónoma de Aragón.  
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Se procede a la votación y es aprobado, para su elevación al Departamento.  

Miembros presentes Votos a favor Abstenciones Votos en contra 

34 32 2 0 

D. José Mª Cabello justifica su abstención en la votación al informe, no por estar en contra 
de lo que el Informe recoge sino por el momento en el que se tramita el Decreto. Considera 
que éste puede cambiar en función de la Ley en la que se base, aunque en la consideración 
general 1.6 se propone al Departamento que se adapte a la última publicada.  En este caso 
podrían cambiar aspectos que considera importantes con respecto a la admisión, y 
entiende que el Decreto debería haber llegado a este Consejo Escolar con tales 
consideraciones, para conocer la voluntad política del mismo.   

 PUNTO CUARTO 

El Sr. Presidente cede la palabra a D. Jesús Molledo, quien presenta el Informe, aprobado 
por la Comisión Permanente, relativo a la Orden por la que se modifica la Orden 
ECD/623/2018, de 11 de abril, sobre la evaluación en Bachillerato en los centros docentes 
de la Comunidad Autónoma de Aragón.  

 Se procede a la votación y es aprobado, para su elevación al Departamento.  

Miembros presentes Votos a favor Abstenciones Votos en contra 

34 25 7 2 

 

PUNTO QUINTO 

El Sr. Presidente cede la palabra a D. Pedro Baquedano, quien presenta el Informe 
aprobado por la Comisión Permanente relativo al Decreto, del Gobierno de Aragón, de 
modificación del Colegio Rural Agrupado “Ribera del Cinca” por integración del Colegio del 
Educación Infantil y Primaria “Litera”.  

 El Informe es aprobado por unanimidad, con 32 votos a favor, para su elevación al 
Departamento.  

PUNTO SEXTO 

El Sr. Presidente cede la palabra a D. Fernando Andrés, quien presenta el Informe, 
aprobado por la Comisión Permanente, “Bases para una Ley de participación de la 
comunidad educativa” elaborado por la Comisión de participación educativa.  

Se procede a la votación y es aprobado, para su elevación al Departamento.  

Miembros presentes Votos a favor Abstenciones Votos en contra 

29 28 1 0 
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D. Miguel Ángel Sanz quiere felicitar y agradecer el trabajo realizado en la elaboración de 
este Informe.  

 

PUNTO SÉPTIMO 

El Sr. Presidente cede la palabra a D. Pedro Baquedano, quien presenta la Memoria 2020 
de actividades del Consejo Escolar de Aragón, aprobada por la Comisión Permanente.  

La Memoria es aprobada por unanimidad, con 29 votos a favor, para su elevación al 
Departamento. 

 

PUNTO OCTAVO 

D. José María Cabello agradece al Sr. Presidente la explicación recibida sobre la 
tramitación de la posible modificación de la Resolución del calendario escolar.  

D. José Domingo Dueñas informa de su próxima sustitución como miembro del Consejo 
motivado por las elecciones celebradas en la Universidad. Reconoce la labor realizada por 
el Consejo y anima a seguir en la misma línea. Y agradece todo cuanto ha aprendido en 
sus ocho años como consejero.   

El Sr. Presidente le agradece el trabajo realizado y le informa que seguirá recibiendo 
documentación del CEA mientras no sea publicada su sustitución, que será tramitada en 
cuanto se reciba la propuesta de la Universidad.  

Sin más asuntos que tratar, el Sr. Presidente agradece la participación en esta sesión que 
se levanta a las 18:30 horas. 

 

 

        Fdo.: Pedro Baquedano Yagüe 

 

     VºBº  

EL PRESIDENTE DEL CEA 

 

 

 

 

Fdo: Jesús Garcés Casas 
 


